



www.caritas.es

SERVICIO DE NOTICIAS – 18 de septiembre de 2018 – Nº 2.666

La REPAM celebra en Berlín un encuentro preparatorio del Sínodo para la Amazonía

Dos expertas de Cáritas Española participan en las sesiones junto a representantes de 15 organizaciones de Europa y América Latina

Cáritas. 18 de septiembre de 2018.- La capital alemana acoge estos días un encuentro convocado por la REPAM (Red Eclesial Panamazónica) para preparar estrategias comunes de cara al Sínodo para la Amazonía convocado por el Papa Francisco para octubre de 2019.

En esta cita participan **Sonia Olea** y **Ana Cristina García Morales**, técnicas de Incidencia Política y de Cooperación Internacional, respectivamente, de Cáritas Española.

Convocados en Berlín por el grupo de Redes Internacionales de REPAM, a lo largo de tres días más de 30 miembros de 15 organizaciones internacionales y de la Secretaría Técnica de REPAM, además de intercambiar ideas de cara al Sínodo, analizarán casos de violación de los derechos humanos de diferentes pueblos indígenas, comunidades campesinas y ribereñas de la cuenca amazónica.

Teniendo como anfitriones a Adveniat y Misereor, las organizaciones están presentes en las jornadas son Cáritas Internationalis, Cáritas Alemania, Cáritas Francia, Cáritas Reino Unido, Cáritas Española, Alboan, Entreculturas, Manos Unidas, FMSI-Marist International Solidarity Foundation, Porticus, CCFA Terre Solidaire, CAMECO y CIDSE, además de la Secretaría Técnica de REPAM.

Además, en el encuentro participan el cardenal **Cláudio Hummes**, presidente de REPAM y arzobispo emérito de Sao Paulo, y el cardenal **Pedro Barreto**, arzobispo metropolitano de Huancayo y primer vicepresidente de la Conferencia Episcopal Peruana. Así mismo en representación de los pueblos indígenas, han acudido a Berlín **José Orlando da Silva de Araujo**, del Pueblo Buritucupú, y **Rosildo da Silva**, del Pueblo Arara (Brasil).

NOTA DE PRENSA